

CONEXIONES
improbables[®]

CONVOCATORIA INTERNACIONAL DE ARTISTAS Y PERSONAS CREADORAS para colaborar con CONEXIONES IMPROBABLES

Plazo abierto.

www.conexionesimprobables.com



¿Quieres, como persona profesional creativa, cambiar el mundo? Nuestro equipo también. Por eso trabajamos en la hibridación entre artes, cultura y creatividad con otros sectores.

Lanzamos una convocatoria abierta a nivel internacional para ampliar el abanico de “Colaboradores y Colaboradoras improbables” para nuestros proyectos de innovación en muy diferentes ámbitos (empresa, ciudadanía, salud, educación, alimentación, cultura...). Buscamos personas creativas que vengan del ámbito de las artes, la cultura, el pensamiento, el diseño especulativo, las tecnologías abiertas... y que deseen aplicar su propia metodología y procesos creativos a la resolución de muy diversos retos.

Si crees que tu perfil puede encajar, puedes formar parte de nuestra comunidad.

Mándanos tu portfolio (en formato PDF y que no exceda de 3MG) junto a una breve carta de motivación en relación a aquellos ámbitos en los que trabajamos y que más te puedan interesar, a ipj@conexionesimprobables.com y nos pondremos en contacto contigo para poder conocernos un poco más.

En Conexiones improbables realizamos procesos exploratorios y de innovación abierta, de base creativa, tanto con organizaciones, públicas y privadas, como con grupos ciudadanos. Estos proyectos tienen como objetivo dar respuesta a un reto mediante prácticas transdisciplinares, investigaciones colaborativas y procesos de co-creación que se desarrollan a través de una propuesta presentada por un Colaborador o Colaboradora improbable, en el marco de diversos formatos muy contrastados como pueden ser las Píldoras creativas o los AuzoLabs, entre otros.



¿QUIÉNES SOMOS?



CONEXIONES improbables

Conexiones improbables, organización de referencia internacional en la Economía Creativa, es una de las 13 primeras organizaciones europeas en ser reconocida como socia oficial de la New European Bauhaus (2021).

Su metodología ha sido considerada en 2018 por la Unión Europea como buena práctica en el fomento del emprendimiento y la innovación desde los sectores culturales y creativos, en el informe OMC (Open Method Coordination) con representantes de todos los estados miembros.

En 2014 recibió el Premio N.I.C.E. (Network of Innovators in Culture and Creativity in Europe).

Innobasque, la Agencia Vasca de la Innovación, ha reconocido a Conexiones improbables como empresa líder en innovación.

Búscanos si necesitas más información:



www.conexionessimprobables.com



@conexionesimpro



@conexiones_improbables



@Conexiones improbables

Te esperamos. ¡Ayúdanos a transformar personas, organizaciones y territorios!

